

Grenoble, le 26 janvier 2018

CONFERENCE DU DOCTEUR T. LABEL AU DEPARTEMENT
Changements climatiques : du global au local en Isère

Cet après-midi le Département de l'Isère organisait une conférence sur les changements climatiques globaux et en Isère animée par le Docteur Thierry Lebel, directeur de recherche à l'Institut de Recherche pour le Développement, et vivant dans le département.

Une cinquantaine de collégiens isérois accompagnés de leurs professeurs ainsi que d'un public varié – élus, agents du Département, partenaires associatifs – soit 140 personnes au total, ont assisté à la conférence.

Ces jeunes qui ont participé à la COP 23 en novembre dernier sont ainsi mieux sensibilisés sur ces enjeux environnementaux afin de pouvoir agir en conséquence pour leur vie future.



Les collégiens et leurs professeurs en présence du Docteur Lebel, du Président du Département, Jean-Pierre Barbier, et de vice-présidents du Département



www.isere.fr

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Les collégiens prêts pour la conférence dans l'hémicycle du Département

>>>Revoir la conférence : <https://www.isere.fr/actualites/conference-debat-sur-le-climat>